

このコーナーは、曾於市に住む鹿児島県男女共同参画推進員が、曾於市のいろんな方々にインタビューするコーナーです。



生きがいを感じながら 仕事をしています。

大隅町東旭ヶ丘
安田 淳子さん

大隅町東旭ヶ丘にある自宅でパソコン教室を開く安田淳子さん。教室を始めた経緯などを伺いました。

パソコン教室を始めたきっかけは？

夫がワープロを購入してきたことがきっかけです。昭和60年頃は、1台が百数十万円と高額なものでした。私だったら、そんな高価なものには購入しなかつたと思います。でも、そのワープロがあつたからこそ、今のパソコン教室があります。

教室を開いての感想は？

パソコン教室には、人との出会いがあります。勉強熱心な方ばかりですので、その前向きさや熱心さから、こちらが元気をもらっています。

教室に来られる方の大半は、仕事などで文書や資料を作っていて使い方が分からない方が多いですね。自分でもできなかったりつまずいたりした経験がありますので、その気持ち

がよく分かります。知りたいういほんのちよつとのことやテキストには出ていないですよ。それからインターネットやメールを習いに来られる方もいますが、中には80歳代の方もいます。その方にも多くのことを教えていただきました。教室を開いて、生徒さんと一緒にできないことができるところになつた時の喜びを分かち合えたり、「ありがとう」と言ってもらえたり、生きがいを感じる本当にいい仕事だと思えます。

開業から30年間で振り返っていかがですか？

こんなに長く続けられたのは、自分だけの頑張りではなく家族の協力があつたからです。子どもたちが小さい時には両親が面倒を見てくれました。夫は教室用の椅子や机を手作りして応援してくれました。今はボランティアにも参加していますが、教室やボランティアでいろいろな人と関わることは楽しいです。今後も両方続けていきたいのです

が、どうなるか分からないので、あとは成り行き任せです。

生きがいを感じられる仕事に出会えた安田さん。その優しい笑顔がとても輝いていて、私たちはお互いに支え合いながら生きているのだと教えていただきました。

【取材】

島子正一郎 末永順子
馬場正子 牧元宝治



安田 淳子
30年前に自宅でパソコン教室を開業。曾於市総合大学パソコン講座の講師としても活躍している。